

## ABSTRAK

**Sayyidah Haninah** 2023. METODE PUNISHMENT DAN REWARD PEMBIASAAN SHALAT BERJAMAAH DALAM MENINGKATKAN KEDISIPLINAN SISWA DI MADRASAH IBTIDAIYAH NURUL QOMAR KUDU Skripsi Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Agama Islam Universitas Nurul Jadid. Pembimbing I (Dr. H. Akmal Mundiri, M. Pd.) Pembimbing II (Fathor Rozi, M. Pd. I.)

**Kata Kunci:** *punishment dan reward, shalat berjamaah, kedisiplinan*

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menganalisis sejauh mana hasil penerapan metode punishment dan reward untuk meningkatkan kedisiplinan siswa dalam pelaksanaan shalat berjamaah di MI Nurul Qomar Kudu. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa penerapan punishment dan reward dalam sholat berjamaah untuk meningkatkan kedisiplinan siswa. Dengan tujuan meningkatkan kesadaran akan beribadah shalat berjamaah siswa sebagai bentuk ketakwaan kepada Allah Swt, termasuk dapat melekatkan kedisiplinan peserta didik dalam pelaksanaan shalat berjamaah. Hasil penelitian punishment dan reward sebagai upaya menumbuhkan sikap siswa dalam hal kedisiplinan shalat berjamaah menunjukkan keberhasilan. Hal ini dibuktikan dengan semakin meningkatnya keaktifan siswa dalam berjamaah juga dapat dilihat dari perkembangan kedisiplinan siswa dalam pelaksanaan shalat berjamaah.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian kualitatif. Dilihat dari jenisnya, penelitian ini merupakan penelitian kasus. Data-data yang terkumpul diperoleh dengan menggunakan beberapa metode pengumpulan data, yaitu: a. Metode wawancara b. Metode observasi c. Metode dekomendasi. Selanjutnya data yang diperoleh dan terkumpul dari kegiatan lapangan dan analisis secara deskriptif kualitatif dengan teknik pengelompokan data, selanjutnya diambil kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pemberian reward dan punishment yang diterapkan di MI Ma'arif Mojorejo, Jetis, Ponorogo diberikan dengan berbagai bentuk. Bentuk reward yang diberikan berupa pujian, hadiah, dan tanda penghargaan. Adapun bentuk punishment yang diberikan berupa pujian dan Tindakan uang. Dampak dari penerapan reward dan punishment menjadikan siswa lebih disiplin, yaitu disiplin dalam menaati tata tertib dan disiplin waktu.